

DEBA



Los niños se sacaron una foto con el Amaikak de Preferente antes del partido. ■ ANDER SALEGI

El Amaikak de Preferente se suma a la fiesta de Errota Zar con una goleada al Ikasberri

■ ION FERNÁNDEZ

DEBA. El final de la temporada está cerca y los equipos del Amaikak Bat avanzan. Tras dos fines de semana de descanso, las plantillas debarras regresaron a los terrenos de juego. El Preferente se encontró con un gran apoyo de la afición en su último partido de la temporada en Errota Zar. Por esto, tanto el club como los jugadores quieren agradecer a los socios y aficionados «por el enorme y magnífico apoyo demostrado durante toda la temporada, y en especial el sábado».

Los entrenados por Unanue y Urbieta mantuvieron la fiesta durante el partido y acabaron goleando al Ikasberri. Los debarras comenzaron con nervios pues se jugaban el ascenso, pero a medida que pasaban los minutos se tranquilizaron y pasaron a dominar. El Amaikak se impuso con un hat-trick de Manci y los tantos de Maqueda y Sagarna, con lo que irán el próximo fin de semana a Tolosa a defender la segunda plaza.

Los juveniles también se jugaban mucho en Zarautz, seguir líderes. A pesar de las bajas, los debarras se mantuvieron fieles a su juego y comenzaron dominando, gracias a lo cual se adelantaron con un tanto de

RESULTADOS

Preferente: Amaikak-Ikasberri 5-0
Juvenil: Zarautz-Amaikak 1-1
Juvenil F: Amaikak-Hernani 1-1
Cadete: Amaikak-Lagun Onak 1-1
Cadete F: Tolosa-Amaikak 12-1
Infantil: Ostadar-Amaikak 3-3
Infantil T: Martutene-Amaikak 2-1
Infantil F: Mariño-Amaikak 6-0
Alevín: Elgoibar-Amaikak 3-2
Alevín F: Arizmendi-Amaikak 5-5

Tomás. A partir de aquí el Zarautz basó su estrategia en lanzar balones largos y pasó a controlar el juego, con lo que puso las tablas. El Amaikak se mantiene primero, un puesto que defenderán en Errota Zar en la última jornada.

Las chicas del juveniles empataron en Errota Zar ante un Hernani líder. Sobre el campo se vieron dos buenos equipos, con un Amaikak plantando cara a un sólido rival. Dominaron la primera mitad, y se adelantaron con un tanto de Leire Olazabal. En la segunda mitad, el cansancio físico y los cambios pasaron factura a las debarras y las visitantes controlaron el choque, y consiguieron empatar.

El Primera Infantil se ha proclamado campeón de su grupo a falta de dos jornadas para la conclusión. Los debarras acudieron a Lasarte-Oria a medirse al único equipo que les había ganado esta temporada, y no se lo pusieron nada fácil. Los locales se adelantaron en el marcador con un 2-0, pero el Amaikak se sobrepuso y con un doblete de Beitia y otro gol de Eskudero empataron, un resultado que les asegura un puesto en la final de la categoría.

El Infantil Txiki acudió a Donostia con el objetivo de conseguir algo positivo y por su juego lo mereció, pero en el resultado acabó perdiendo. Fue superior al Martutene y se adelantaron con un tanto de Gorka, pero los locales le dieron la vuelta al marcador al final. En cuatro minutos metieron dos goles de falta.

Las chicas del infantil acudieron a Irun con la ilusión que da conseguir una plaza para las semifinales. No tuvieron su día y cayeron ante el Mariño, que no perdió el control del choque. Las debarras están realizando una gran temporada.

En la rifa semanal del club el número ganador ha resultado el 1.042, mientras que el 1.865 se queda como suplemento.

Zozketa

Amaikak Bat Txirrindulari taldeak rifa antolatu du. Bi sariak dira, biak ONCE-ko azkeneko lau zenbakiekin lotuak. Lehenengo saria Orbea Mountain-Bike MX-29 txirrindu da eta 5.916 duenak eramango du. Bigarren saria lau pertsonako Talo-Relax Gastronómiko da Hotel Asia-Kresalan; eta hau 413 zenbakia-rentzat izango da. Azaltzen ez badira hamabost egunetan bigarren zozketa bat egingo da.

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700, la Guardia Civil el 943-201725. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800.

ONDARROA

Plan de sostenibilidad para los eventos que se celebren al aire libre

Promovido por el Gobierno Vasco, la Diputación e Ikastolen Elkartea desarrollarán diferentes tareas

■ ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Gobierno Vasco, la Diputación Foral de Vizcaya e Ikastolen Elkartea promoverán comportamientos sostenibles y conductas responsables con el medio ambiente en la organización y participación de grandes eventos al aire libre. La celebración de este tipo de eventos supone una gran afección en el medio ambiente y un importante consumo de recursos naturales.

Para reducir al máximo los impactos negativos, el proyecto establece criterios de sostenibilidad ambiental. La celebración en Getaria-Lumo del Ibilaldia 2014, el próximo 1 de junio, servirá como experiencia piloto de este proyecto, cuyo eslogan es 'Erronka Garbia'. Dichas instituciones han firmado una carta de colaboración para desarrollar un proyecto de sostenibilidad ambiental para eventos al aire libre.

El objetivo es promover comportamientos sostenibles tanto en la organización de un evento como en la actitud de los asistentes, antes y durante la celebración del mismo, para mitigar al máximo la afección al medio ambiente que suponen los grandes eventos al aire libre. Prevenir, controlar y mitigar los efectos negativos es el reto. La celebración del Ibilaldia 2014 el próximo 1 de junio en Getaria-Lumo, localidad ubicada en la Reserva de la Biosfera de Urdai-

bai, servirá de experiencia piloto del proyecto. Cada una de las instituciones firmantes ha asumido diferentes tareas para alcanzar el objetivo. Así, el Gobierno Vasco, a través de la Sociedad Pública Ihobe, S.A., ha trabajado las medidas de actuación concretas para prevenir el impacto ambiental negativo, así como la evaluación y monitorización de los efectos ambientales. El departamento de Medio Ambiente de la Diputación Foral de Vizcaya ha asumido la definición y puesta en marcha del Plan de Comunicación y Sensibilización Ambiental. Euskal Herriko Ikastolak (EKE) asume el compromiso de poner en marcha todas las medidas necesarias para la integración de criterios de sostenibilidad en la organización de Ibilaldia 2014.

'Erronka Garbia' es el eslogan del sello ambiental creado para este importante proyecto medioambiental. Un desafío limpio al que pueden adherirse todas aquellas entidades, instituciones, empresas, asociaciones o particulares que organicen eventos con los criterios medioambientales establecidos. Quienes asuman este compromiso serán reconocidos y podrán utilizar dicho sello ambiental como certificado de su conducta ambiental, responsable y ejemplar.

El proyecto también incluye la elaboración de un decálogo de sostenibilidad ambiental para sensibilizar y favorecer comportamientos medioambientales sostenibles.

El logotipo se compone del eslogan 'Erronka Garbia', y una flor multicolor, de símbolo. Ambos elementos, unidos a través del tallo de la flor, componen un logotipo vivo, dinámico y optimista.

ERMUA

La semana de desarrollo local debatirá el concepto de ciudades inteligentes

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua inicia hoy, martes, la IX edición de la Semana de Desarrollo Local. En ella, se abordará el concepto de las 'Smart Cities' o ciudades inteligentes bajo el título de 'Hacia un nuevo modelo de ciudad'.

El programa consta de cinco jornadas consecutivas y en cada una de ellas se abordará un aspecto de ese concepto general.

El objetivo es construir un relato de conocimientos que acompañe en el camino 'Hacia un nuevo modelo de ciudad'. Además de impulsar la actividad socioeconómica y atraer conocimiento al municipio.

Los contenidos a abordar son, entre otros: la ética de lo público; la transparencia y el buen gobierno, las soluciones de apoyo a las personas mayores, enfermedades crónicas o dependientes como una emergente fórmula de diversificación económica; el síndrome Dravet; la juventud y la ciencia; la participación ciudadana en las conocidas como 'Smart cities' o ciudades inteligentes, y el emprendimiento y los premios del concurso de ideas y proyectos empresariales Juan Torres.

EN BREVE

Ha comenzado la OTA

Ha comenzado a aplicarse la zona OTA en el aparcamiento de la playa y en la nueva sección, en las calles Bastinuixa, Markiegi, Marinel y Monreal, y la avenida Calbetón. En mayo únicamente se cobrará los sábados, domingos y festivos. Desde el 1 de junio hasta el 15 de septiembre estará en funcionamiento todos los días en horario de 9.00 a 20.00.

El ermuarra Jesús Cimarro, presidente de los empresarios teatrales del Estado

El que fuera corresponsal de Ermua en este periódico durante 4 años mantendrá el programa Platea y trabajará en la rebaja del IVA cultural

AINHOA LASUEN

ERMUA. El ermuarra Jesús Cimarro ha sido elegido nuevo presidente de la Federación Estatal de Asociaciones de Empresas de Teatro y Danza, FAETEDA, en sustitución de Daniel Martínez, que ha terminado su mandato, según el acuerdo adoptado la pasada semana en la Asamblea General de esta organización. Cimarro, que ocupaba hasta ahora la vicepresidencia de FAETEDA, ha expresado su intención de colaborar activamente con la Administración para el desarrollo de la Ley del Mecenazgo.

Además, ha planteado la realización de un estudio para la elaboración de una ley que vincule una parte de las artes escénicas con el tercer sector de la economía social (organizaciones privadas sin ánimo de lucro que persiguen la mejora del interés general).

Según ha informado la federación en un comunicado, en esta nueva etapa la federación seguirá colaborando con el INAEM para el desarrollo del programa Platea y continuará trabajando para conseguir la rebaja del IVA cultural.

Empresario y productor teatral, Jesús Cimarro, nacido en Ermua en 1965, es desde 1988 presidente de la productora y distribuidora escénica Pentación Espectáculos. De hecho, alguno de los espectáculos de su productora ya han visitado Ermua en los últimos años.

A Jesús Cimarro también se le ha podido ver en Ermua, con apariciones públicas en los últimos años como la de la reinauguración del Er-



Jesús Cimarro visita regularmente Ermua, donde nació en 1965. ■ E. C.

mua Antzokia, donde fue uno de los invitados de honor y uno de los más mencionados.

Además, es director del teatro Bellas Artes de Madrid desde 2005, director gerente del madrileño teatro de La Latina desde 2010 y máximo responsable del Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida. A lo largo de su carrera ha producido y distribuido más de ochenta espectáculos teatrales y en 2005 recibió

el premio Max al Mejor Empresario Privado de Teatro.

Junto a Cimarro, la nueva Junta Directiva de FAETEDA está integrada por Xavier Marcé (vicepresidente primero); Antoni Escudero (vicepresidente segundo de asuntos económicos y tesorero); Jacinto Gómez (vicepresidente tercero de comisiones); y Pilar López (secretaria general).

Como vocales, forman parte de la nueva directiva de esta asociación José Saiz, Marta Torres, María López y Gustavo del Río.

Corresponsal en Ermua

Cabe destacar que entre otras muchas ocupaciones que este ermuarra de 47 años ha tenido en su dilatada experiencia laboral hasta llegar a recibir este cargo, se encuentra su labor como corresponsal de

Ermua en EL CORREO. De hecho, continúa hoy con su labor como articulista y colaborador en diversas publicaciones de carácter teatral.

Jesús Cimarro Olabarri es Máster en Gestión Cultural por la Universidad Complutense de Madrid, autor del primer manual escrito en lengua castellana sobre producción y distribución teatral, también es presidente de la Asociación de Productores y Teatros de Madrid y ahora es presidente de la Federación de Empresarios del Espectáculo de España, además de pertenecer a la Junta Directiva de la Federación Europea de Empresarios, ser director del Teatro de Bellas Artes de Madrid y ser máximo responsable de la productora Pentación, con 108 trabajadores en la actualidad, con la que es copropietario del madrileño teatro La Latina.

Queda abierta hasta el día 15 la preinscripción para las colonias

A. LASUEN

ERMUA. El Departamento municipal de Euskera con la colaboración del grupo local de monitores y monitoras de tiempo libre de Ermua, Antxitxiketan, ha elaborado el programa provisional para las colonias de verano. Este programa está dirigido al alumnado de Educación Primaria del municipio.

Este año la novedad más destacable es la ampliación del programa, que pasa de tener una duración de dos semanas a tres semanas completas, durante las cuales todos los participantes podrán disfrutar de las diferentes actividades tanto en el municipio como en otros puntos de la geografía del entorno, merced a las diversas excursiones de día que se realizarán en autobús.

El plazo de pre-inscripción está abierto hasta el próximo día 15 de mayo y se realizará en las oficinas de Abiapuntu, en horario de 8 a 15 horas.

Sorteo

Una vez finalizado dicho plazo en caso de que la demanda sea mayor a la prevista se procederá a realizar un sorteo y se detallarán las listas definitivas de admitidos y, si procede, la de los reservados. Cuando se publiquen éstas, se deberá formalizar la matrícula definitiva en el Departamento de euskera, del 21 al 27 de mayo, donde se deberán abonar las tasas establecidas, en esta ocasión de 100 euros.

Estas colonias organizadas por el Departamento de Euskera persiguen varios objetivos. Por un lado, el fomento del euskera en actividades de ocio entre la juventud y, por otro, fomentar el conocimiento de la geografía, las tradiciones y costumbres de Euskadi entre los jóvenes.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Urizar (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).